

Sambut HUT Brimob ke - 77, Satbrimob Polda Banten Gelar Anjangsana

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Nov 1, 2022 - 17:33



SERANG - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun ke - 77 Koprps Brimob Polri tahun 2022, Satbrimob Polda Banten menggelar kegiatan Anjangsana, Selasa (01/11).

"Dengan bertajuk 'Kepedulian terhadap sesama, dalam meningkatkan kebersamaan guna menunjang tugas dilapangan', kami dari Satbrimob Polda Banten melakukan anjangsana kepada pensiun Brimob dan Warakawuri," kata

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin S.I.K.,M.H.

"Hal itu sebagai bentuk rasa hormat dan penghargaan kepada Para Purnawirawan atas pengabdianya selama bertugas Satuan Brimob Polda Banten," lanjut Dansat Brimob Polda Banten.

Lebih lanjut Dansat Brimob Polda Banten juga mengatakan bahwa anjongsana merupakan kunjungan untuk melepaskan rindu serta bersilaturahmi dengan sesama kita, baik itu saudara, sahabat, tetangga, rekan kerja, yang telah lama tidak bertemu.

"Dengan melakukan itu, akan terciptanya sebuah hubungan yang harmonis, sehingga jalinan kasih antar sesama bisa memberikan dampak yang signifikan terhadap siapapun dimanapun berada," ucap Dansat Brimob Polda Banten.

Momen kebahagiaan itu juga dibagikan kepada Warakawuri dan Pensiunan PNS yang dulunya berpartisipasi dalam membantu segala aktifitas, baik di bidang Sosial, kemanusiaan hingga lainnya, untuk memajukan Organisasi Polri khususnya Brimob.

Pada momentum kali ini, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin., S.I.K., M.H., melalui Danyon B Pelopor Satbrimob Polda Banten Kompol Septiono mengajak seluruh personalnya untuk selalu mengingat jasa para senior, ataupun sesepuh Brimob yang dulunya memberikan sumbangsih demi kemajuan satuan.

"Kita tidak boleh melupakan mereka, karena sekalipun mereka telah pensiun ataupun lainnya, mereka merupakan bagian dari Keluarga Besar Brimob, sehingga mari kita menghormati mereka sebagai senior, rekan, orangtua dan sesepuh kita," tutup Dansat Brimob Polda Banten..